

思いやりのある生徒
確かな学力をもつ生徒
心身ともにたくましい生徒



とうだい

平戸市立



生月中学校

自信と誇りもて歩め

疾走 力走 粘走 市中総体駅伝競技大会



9日、田平の久吹ダ
ムにて、今年度最後の
中総体である駅伝大会
が開催されました。前
号で紹介したとおり、
男子6区間18km、女子
5区間10kmのレースに
挑みました。アツプダ
ウンは少ないコースです
が、カーブが多いため
前後との距離感が分か
りにくく、ペースがつか
みづらいという特徴があ
ります。短時間の練習
で臨むのは、並大抵の
ことではありません。
そこは、本所属の部活
で鍛えた体力と精神力
で乗りこえて、果敢に
チャレンジ
チャレン
ジしまし
た。
9時
半、女子
の部がス
タート。

短いレースなので先行逃
げ切りがセオリー。各
校エースを充てること
が多い区間ですが、一
区
大浦選手は3位とい
う
大健闘の走りを見せ
ま
した。2区吉永選手か
ら3区濱崎選手と1・
2年生が気を吐き、た
すきをしっかりとつなぎ
ました。中盤になり徐
々に差をあけられる
中、4区川上選手から
最終区松山選手へ粘り
の走りです。最後まで諦めず先
を追う立派なレースで
した。



手から平
松選手、
大浦選手
から白石
選手へと
区間2位
で、一時3位まで順位
を上げました。最終ラ
ンナー近藤選手が最後
まで伸びやかなフォーム
でゴールを走り抜け、
結果4位という好成績
でした。
短い練習期間でした
が、選手たちはまった
くひるむことなく、自
分にできる最高の走り
を見せてくれました。
また、練習で同じ汗を
流した控えの選手、サ
ポートに回った選手た
ちも懸命に選手を応援
し、チーム全体で練習
以上の力を引き出し、
生月中学校の存在感を
存分に発揮した大会と
なりました。応援に駆
けつけてくださった保護
者の皆さんも含め、たい
へんお疲れ様でした。

10月25日は 生月文化の日

いよいよ「生月文化の日」が今週金曜日に迫ってきました。白石尚幹実行委員長の下、「結昇く新たなページを」をテーマに掲げ、生徒たちは昼休みや放課後の時間も使い準備や練習に取り組んでいます。
今年度から、内容を総合学習の発表と合唱に絞り、半日開催としました。その分、パフォーマンスの質を上げるべく、一丸となつて取り組んでいます。当日は、是非、会場に足を運んで、生月中の「文化の華」の香りを楽しんでみてはいかがでしょうか。



花いっぱい運動

18日昼休みに、花壇に花苗の植え付けを行いました。夏の暑さには寂しくなっていた玄関前が華やかによみがえりました。環境部の皆さんありがとうございました。また、しっかり管理をして、秋の校内に潤いを保ちましょう。



新着本から レコメンド本①

『世の中は奇跡であふれている』鳥越規央著
「子どもの時の夢が叶う確率」や「隕石にぶつかる確率」など、面白いこと悪いこともぜんぶデータをもとにすばり解説。前向きになれる確率の話です。